

PREMIOS FUNDACIÓN HUMANS: CERTAMEN DE PROYECTOS DE HUMANIZACIÓN.

***“Sanando Corazones”*: Un viaje de visibilización y humanización de los cuidados paliativos desde la perspectiva del amor y el cuidado.**

Enlaces en los que se relatan las diferentes inauguraciones y su difusión:

<https://www.latribunadeciudadreal.es/Noticia/Z68E8A431-F6E6-FCB5-1DF943C1F6F69C33/202209/La-medicina-que-no-esta-en-la-farmacia>

<https://diariosanitario.com/cuidados-paliativos-ciudad-real-2/>

https://www.ondacero.es/emisoras/castilla-la-mancha/ciudad-real/noticias/semana-cuidados-paliativos-hospital-ciudad-real_202210136347fca33f71ce0001642e85.html

<https://www.lanzadigital.com/provincia/ciudad-real/conmovedora-cronica-audiovisual-en-el-villasenor-de-unos-cuidados-paliativos-que-alivian-el-cuerpo-y-curan-el-alma/>

Enlaces a los videos cortos de difusión que se realizaron para las inauguraciones en la Universidad y en el Museo Municipal López-Villaseñor:

<https://vimeo.com/793508066>

<https://vimeo.com/793514714>

Muestra de las diferentes fotografías que componen la exposición:



